
 

 

 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N.º:  

  

Informações sobre a possibilidade de refazer a calçada da 

Avenida Independência. 

 
CONSIDERANDO que, este vereador foi procurado por moradores 

da região que relatam que a calçada está em péssimas condições. 

 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando nos informar o que segue:  

 

 

1) Existe a possibilidade de refazer a referida calçada? Se 

sim, qual a previsão de prazo? Caso contrário qual o 

motivo? 

 

 

 

 

S/S., 01 de outubro de 2018 

 

 

 

 

Antonio Cícero da Silva 

“Toninho Corredor” 

Vereador 

D E S P A C H O 
 

______________________________ 

 

______________________________ 

(PRESIDENTE) 

 
Em __________________________ 

 

 

 


